



Tras críticas, diputados de Morena bajan espectaculares sobre Sheinbaum



MÉXICO (REDACCIÓN).- Aleida Alavez Ruiz, vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, anunció que decidieron bajar los espectaculares que en últimos días se instalaron en el país con la silueta de la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y la frase #EsClaudia.

En redes sociales, Alavez Ruiz, afirmó que “en aras de proteger el proceso de transformación y no dar ningún pretexto a nuestros adversarios y al INE, hemos

decidido bajar los espectaculares”.

Aleida Alavez Ruiz, vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, anunció que decidieron bajar los espectaculares que en últimos días se instalaron en el país con la silueta de la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y la frase #EsClaudia.

Sin embargo, aseveró que quienes promovieron la publicidad están “convencidos y tenemos el sustento técnico de que los anuncios están en el marco de nuestros derechos ciudadanos y no violan ninguna Ley”.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/tras-criticas-diputados-de-morena-bajan-espectaculares-sobre-sheinbaum>